



Bellas Artes acoge la segunda exposición de Escenografía 2015

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Facultad de Bellas Artes acoge hoy la segunda exposición de Escenografía 2015 en el vestíbulo del edificio principal del Campus Ciudad Jardín. Esta muestra reúne más de veinte trabajos que consisten en maquetas que los alumnos de la asignatura de Escenografía han realizado a lo largo del curso. Se trata de reproducciones de es-

cenarios reales o imaginarios, cuyas temáticas recorren principalmente los ámbitos del cine, la literatura o los videojuegos. Del mismo modo, abarcan muy diversas técnicas y están realizadas con una gran diversidad de materiales, tales como cartón, madera, pastas de modelado, metales o resinas, entre otros.

La muestra, coordinada por el profesor de la asignatura, Ricardo Nú-

ñez, reúne trabajos de alta calidad, tanto en el aspecto técnico como desde el punto de vista plástico y creativo. Algunas de las viñetas y los dioramas expuestos poseen lenguaje propio, pudiéndose apreciar ejemplos de adaptaciones de escenarios clásicos del séptimo arte, de monumentos arquitectónicos reales, de paisajes, o de creaciones escultóricas propias.

La muestra, que cuenta con la colaboración de la Facultad de Psicología, permanecerá abierta al público los meses de julio, septiembre y octubre, pudiendo ser visitada en el horario oficial de la Universidad.